

Fecha: 29-01-2026  
 Medio: El Diario de Atacama  
 Supl.: El Diario de Atacama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Presidente Boric participará en la inauguración del Museo Regional

Pág. : 2  
 Cm2: 578,3  
 VPE: \$ 644.195

Tiraje: 2.200  
 Lectoría: 6.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**MEMORIA.** Se está a la espera de la actividad desde Septiembre. y se efectuará con una nueva directora a cargo del recinto.

cción  
 za@diarioatacama.cl

oy arribará el Presidente de la República Gabriel Boric a Atacama, que aparentemente será la última visita a la región, tunidad en que participa la inauguración del Museo Regional.

oy es el inicio de una gira a las regiones de Atacama y Coquimbo, con un foco en desarrollo de la minería, cultura y servicios de recursos naturales, según se informó desde la residencia.

n la ocasión visitará la comuna de Diego de Almagro, donde se realizará la ceremonia de entrega de Decretos de la Red de Especies Protegidas de la Región de Atacama. Luego en Copiapó, se realizará la ceremonia de inauguración del Museo Regional de Atacama, una actividad lada que estaba proyectada para septiembre del año pasado.

sta actividad es una de las esperadas, ya que el 3 de octubre asumió el cargo de directora del Museo Regional, Romina Figueroa, nombramiento que se reanudó de un concurso del Consejo Nacional del Patrimonio.



EL ANUNCIO DEL PARQUE NACIONAL DESIERTO FLORIDO SE EFECTUÓ EN 2022. AÚN NO SE CONCRETA.

nio Cultural. Sin embargo, esto generó cuestionamientos, ya que Guillermo Cortés, doctor en Historia y que estuvo 15 años a cargo del Museo Regional, no será quien cortará la cinta en la inauguración y podría ausentarse de la actividad.

#### VIAJES DE BORIC A ATACAMA

El 7 de mayo del año pasado, el Presidente Gabriel Boric visitó la región, ocasión en que participó en la entrega del conjunto habitacional Killari en el sector El Palomar en Copiapó, un condominio entregado a 100

familias. En la ocasión anunció que Copiapó sería la primera ciudad de Sudamérica con una flota de buses de transporte público 100% eléctricos, lo que se concretó en octubre del año pasado.

Otra de las visitas durante



LA INAUGURACIÓN DEL HOSPITAL DE HUASCO EN 2023.

su mandato, la realizó el 25 de agosto de 2022, cuando estuvo en la municipalidad de Tierra Amarilla para conversar respecto al gigantesco socavón, conocido como la mina Alcaparrada. "Hemos dispuesto todos los recursos que se requieren con las competencias técnicas, para hacer los estudios necesarios y dar tranquilidad a la comunidad", dijo en la ocasión.

El 22 de mayo de 2022, el Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a la ministra de Salud (s), Andrea Albagli,

inauguraron el nuevo Hospital de Huasco Manuel Magalhaes Medling, un nuevo establecimiento ubicado en la parte alta de Huasco con una superficie de 6.368 m<sup>2</sup> dispuestos en tres volúmenes principales: edificio de atención clínica (3 pisos), edificio de instalaciones industriales y sala cuna.

Una visita recordada por la comunidad, fue la efectuada el 2 de octubre de 2022 cuando el mandatario anunció la creación del Parque Nacional Desierto Florido, una iniciativa que aún no se concreta. CG

C

Apoyo Industrial

## Carabineros enseñó a comerciantes y turistas a reconocer billetes falsificados

**LABOR.** Se busca evitar delitos en la jornada estival.

Carabineros del Laboratorio de Criminalística La Pocilla Atacama, se trasladó a la comuna de Caldera para difundir entre comerciantes, cinecinos y turistas consejos preventivos que faciliten el reconocimiento del papel moneda (billetes) en sus diferentes modalidades.

El propósito de esta acción preventiva es evitar que la ciudadanía sea víctima de los productos de la circulación de billetes falsos. Es por ello que el personal Laboratorio, consideró visitas a locales comerciales, ferias itinerantes y lugares concurridos por la

ciudadanía en el balneario Bahía Inglesa y el puerto de Caldera.

Los funcionarios policiales enseñaron a reconocer un billete falso entregando aquellos tips que faciliten la identificación de éstos. Una de las primeras medidas es identificar marcas como imágenes en 3D, la

presencia del hilo de seguridad, el sello de agua, antú (sol en mapudungún), así como otros distintivos invisibles al ojo humano. Las medidas de seguridad del papel moneda dan cuenta de unos sellos de agua visibles a la luz, microimágenes bajo y sobre relieve, revisión de autenticidad

que igualmente puede ser chequeada mediante luz ultravioleta, que va a arrojar ciertas características dependiendo de la denominación.

En el caso del billete de mil, dos mil y cinco mil pesos, están confeccionados sobre la base de polímero, lo cual otorga una mayor durabilidad en el tiempo.

y al ser de baja denominación, son los de mayor circulación. Respecto del papel moneda de diez mil y veinte mil pesos, estos están fabricados con fibra de algodón y poseen características únicas, que no han sido imitadas por parte de los falsificadores, en tanto que sus dimensiones varían conforme a su denominación o valor. Si un billete de 20 mil pesos es examinado con una lupa, pue-



LOS CARABINEROS.

de distinguir la frase "Banco Central de Chile" y "Veinte mil pesos" en microimpresión. También al inclinar un billete de \$20.000 apreciará la franja iridiscente, la tinta que cambia de color y las letras "BC" que aparecen en una esquina. CG